

Hoher Besuch in Wetzikon

Im Rahmen von gezielten Unternehmensbesuchen haben die kantonale Volkswirtschaftsdirektorin, Regierungsrätin Carmen Walker Späh und der kantonale Sicherheitsdirektor, Regierungsrat Mario Fehr, zusammen mit einer Delegation des Kantons und der Stadt Wetzikon die Firma dormakaba AG in Wetzikon besucht. Nach einer spannenden Firmenpräsentation durch den CEO der dormakaba AG, Riet Cadonau, fand ein Austausch über anstehende Herausforderungen statt.

Die dormakaba AG beschäftigt am Produktionsstandort Wetzikon über 400 Mitarbeitende. Damit ist die Firma eine der grössten Arbeitgeberinnen am Standort Wetzikon und dadurch auch bedeutungsvoll im ganzen Kanton Zürich. Die Volkswirtschaftsdirektorin, Regierungsrätin Carmen Walker Späh und der Sicherheitsdirektor, Regierungsrat Mario Fehr, haben heute zusammen mit Delegationen des Kantons und der Stadt Wetzikon (Stadtpräsident Ruedi Rüfenacht und Stadtschreiber Marcel Peter) die Firma dormakaba AG besucht.

Anlässlich des Besuchs haben der CEO der dormakaba AG, Riet Cadonau, und weitere Mitglieder des Managements die Firma vorgestellt und gleichzeitig auf anstehende Herausforderungen aufmerksam gemacht. Der Austausch zwischen den Delegationen war sehr fruchtbar und konstruktiv.

Der Stadtrat Wetzikon ist erfreut über den hohen Besuch der Kantonsregierung und sehr stolz auf die in Wetzikon domizilierte und weltweit operierende dormakaba AG.

Fotos vom Besuch: siehe Anhang

Ansprechperson für Medien:

Marcel Peter, Stadtschreiber, Tel. 044 931 32 70 oder marcel.peter@wetzikon.ch

Wetzikon, 24. August 2018

Stadtverwaltung Wetzikon

Marcel Peter, Stadtschreiber



dormakaba

dormakaba

OMRON
Smart
RobotX

OMRON
smart
RobotX



